
L’association des loisirs de Vaux sur Somme (ALVS) a vu le jour en septembre 1995, après la construction de la salle polyvalente. 
Elle fêtera ses 30 ans d’existence l’an prochain.
Notre association a pour but de promouvoir les loisirs, qu’ils soient sportifs, manuels ou autres, et d’organiser diverses manifestations 
publiques, des salons spécifiques, décidés par les 6 membres bénévoles du bureau, qui sont élus parmi les adhérents lors de 
l’assemblée générale annuelle.

Nos activités :
Le lundi de 13h45 à 17h30   MARCHE avec Marcel Vilbert et Guy Godbert
Le mardi de 14h30 à 17h00 BRODERIE, TRICOT, PATCHWORK avec Véronique Gosselin
Le jeudi à 15h00 à partir de Mai  PETANQUE avec Ghislain Leclercq
Le jeudi de 17h30 à 19h30  ENCADREMENT, CARTONNAGE, BRODERIE avec Véronique Gosselin
    TENNIS DE TABLE avec Léon-Noël Leroy

Une section pétanque est venue compléter les activités depuis quelques années, d’ailleurs, j’en profite pour remercier le maire et 
le conseil municipal pour la remise en état du jeu de boules. Malheureusement, il faut regretter la disparition du club des aînés du 
mercredi après-midi, faute de participants

Nos prochaines dates à retenir :
Samedi 16 novembre 2024 10h à 18h PUCES DES COUTURIÈRES, DES BRODERIES ET DU FAIT MAIN
Samedi 18 janvier 2025 à 14h30   ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Dimanche 19 janvier 2025 8h à 18h  BOURSE TOUTES COLLECTIONS

Pour faire partie de l’association, il suffit de remplir le bulletin d’adhésion et de s’acquitter de la cotisation annuelle (16€ par adulte 
/ 26€ par couple / 10€ par enfant de moins de 12 ans). 
Vous pouvez télécharger le bulletin d’adhésion sur www.vaux-sur-somme.fr/vie-municipale.html dans le chapitre VIE ASSOCIATIVE.

Notre voyage du 16 mai
Cette année, le voyage de jeudi 16 mai 2024 nous a conduit à Giverny pour visiter la maison et le 
jardin de Monsieur Claude Monet, suivi d’un repas au restaurant « les Nymphéas ». L’après-midi, 
départ pour les Andelys découvrir les ruines du Château Gaillard, accompagné par deux guides 
compétents qui nous ont retracé une  page de notre histoire de France.

Il me semble que les 41 personnes présentes dans le bus ont toutes apprécié cette journée, avant le 
retour à Vaux sur Somme à 19h00.

J’espère que ce modeste résumé vous fera mieux connaitre notre association que je préside depuis 2014 et vous donnera envie 
de nous rejoindre.

Le président, Guy Godbert - Tel. 03.22.96.93.97

FOCUS SUR L’ALVS
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LETTRE D’INFORMATION DU CONSEIL MUNICIPAL DE VAUX-SUR-SOMME

EDITO
LE MAIRE,
Philippe GOSSELIN

Avec les caprices de la météo, par 
chance, notre commune fut épargnée 
des inondations comme a été victime 

la commune voisine de Sailly Laurette. 
Dans ce cadre, la communauté de communes du Val de 
Somme, compétente en matière de « gestion des milieux 
aquatiques et de prévention des risques d’inondations », a fait 
réaliser par l’entreprise IREM un aménagement de l’abreuvoir 
avec création d’une retenue des déchets, (bouteilles, canettes 
alu…), reste à charge pour la commune l’évacuation des 
déchets. N’oublions pas qu’à cet endroit, mais également à 
chaque avaloir d’eau pluviale, commence la mer. 
Toujours suite à ces précipitations, la gestion des espaces verts 
est devenue prioritaire laissant peu de temps à Christophe 
pour effectuer d’autres tâches. Cela nécessite un peu de 
compréhension pour ce qui est de l’entretien des caniveaux.
Je reviens maintenant sur le projet de rénovation de 
notre école. Par courrier en date du 15 avril nos conseillers 
départementaux m’informent qu’ils ne sont pas en mesure 
de répondre favorablement à notre demande de subvention. 
Je regrette que cette dernière n’ait pu aboutir sachant 
qu’un montant de 212000€ était attendu. Face à cet avis 
défavorable, le conseil municipal s’est positionné pour un 
remplacement des huisseries qui devrait désormais être 
exécuté sur l’exercice 2025.
Déjà le 14 juillet se profile, espérant vous retrouvez nombreux 
lors de cette manifestation.
Je vous souhaite une joyeuse période estivale,
Bien à vous.

VISITE DU SÉNATEUR CARDON
Rémi Cardon, sénateur 
de la Somme et membre 
de la commission des 
affaires économiques,  
a été reçu dans notre 
mairie ce jeudi 11 avril. 
Lors de cette visite de 
courtoisie, nous avons 

pu évoquer nos projets et les difficultés administratives et 
financières que nous rencontrons pour la mise en œuvre 
des réalisations escomptées. Nos doléances ont reçu une  
écoute attentive de la part du plus jeune élu du Sénat, qui 
par retour, nous a évoqué les différents services de l’état à 
solliciter pour la gestion de notre commune.

TRAVAUX PETITE RUE ET RUE DE SAILLY
Les travaux concernant le renouvellement des conduites 
d’eau potable réalisés par la société Adducteamse suivi par 

la remise en état des 
bordures de trottoir 
ainsi que la réfection 
des enrobés par la 
Société Colas, se sont 
déroulés dans les 
délais prévus malgré 
les aléas climatiques 

L’ensemble de ces travaux s’est achevé ce 3 juin.

LE CONTENEUR À VERRE ENFIN REMPLACÉ
Lors de son passage en janvier dernier, le camion n’a pas 
pu vider le container de collecte de verre installé en bas 
du parking de la salle des fêtes, en raison d’un problème 
d’ouverture par en dessous. Ce container est resté en l’état 
durant de longues semaines, les usagers n’ayant plus la 
possibilité de venir déposer leurs bouteilles de verre à cet 
endroit. Après que la municipalité ait fait plusieurs  relances 
auprès des services de  la Com de Com, qui met parfois trop 
de temps à traiter nos demandes, le container a enfin était 
remplacé.

DANS CE NUMÉRO

• Visite du sénateur Cardon
• Travaux petite rue et rue de Sailly
• Le conteneur à verre enfin remplacé
• Réunion publique pour l’adressage
• Permanence fibre du 21 mars

• Concours de pêche
• Solexine80 sort ses 2 roues
• Chasse au œufs
• Messe
• Nouvelle boite à livres

• Plantations de printemps et 
installation de banc publics
• Focus sur l’ALVS
• Cérémonie du 14 juillet 2024

CALENDRIER : 
Dimanche 14 juillet : Fête nationale
Samedi 17 août : Concours de pêche à l’américaine
Dimanche 22 septembre : Réderie (organisée par l’APVS)
Les 21 et 22 septembre : Ball Trap (organisé par la 
société de Chasse)

Samedi 2 novembre : Le Festivaux
Samedi 16 novembre : Puces des couturières 
(organisées par l’ALVS)
Dimanche 17 novembre : Course à pied la Corrida
Dimanche 8 décembre : Repas des aînés 

Comme tous les ans, le rendez-vous pour le départ du défilé du 14 juillet est fixé à 11h, à la mairie. Nous nous rendrons au 
cimetière pour le dépôt de gerbe au monument aux morts et le discours prononcé par le Maire. Au retour, le traditionnel vin 
d’honneur sera offert à la salle des fêtes.
Un repas « Jambon grillé » sera proposé le midi. Un tournoi de pétanque sera également organisé, avec remise de récompense. 
Les inscriptions se feront sur place

CÉRÉMONIE DU 14 JUILLET 2024



Une vingtaines d’enfants étaient inscrits pour cette nouvelle chasse aux œufs 
ce samedi de pâques, malgré une météo incertaine. Une éclaircie propice était 
au rendez-vous, et tous se sont rués sur les œufs en chocolats disséminés sur 
la place du village et dans le parc de jeux. Enfants, parents et grands-parents 
se sont ensuite réunis à la mairie, où Mélanie Piquet avait préparé des jeux et 
énigmes en fonction de l’âge des participants. Nos détectives en herbe ont 
ainsi résolu un code secret permettant d’ouvrir une valise remplie de chocolats. 
Cette belle réunion s’est poursuivie avec une collation pour les enfants et leurs 
accompagnants. Tous sont repartis avec des paniers chargés de chocolats de 

pâques et se donnant rendez-vous à l’année prochaine.

Une messe a été célébrée ce dimanche 21 avril à 11h dans notre église 
Saint Gildard par l’abbé Paul Sawadogo, vicaire des paroisses de 
Corbie, Villers-Bretonneux et Querrieu. Cet office a été prolongé 
par le  baptême d’une petite fille. Cela faisait plus de 2 ans que 
nous n’avions plus accueilli d’office religieux dans notre commune.

Au cours de ce printemps, Christophe, notre agent communal, s’est 
employé à planter des rosiers dans le parterre à proximité de la 
guérite entre l’école et l’église,  ainsi que face à la place, dans la 
rue de Corbie autour des roues de l’ancien moulin. Il a également 
installé aux mêmes endroits des bancs publics en bois, reposant 
sur des dalles en béton qu’il a coulées lui-même. Ces mises en 
place doivent participer à la qualité de vie que nous souhaitons 
tous gardée dans notre village, dans un environnement calme et 
agréable.

Une nouvelle boite à livre a été installée le long de la route de Corbie, en bas de la 
place publique. Chacun peut y déposer ou emprunter un livre librement, tel un libre-
service.
Tout type de livre trouvera sa place dans la boîte : romans, aventures, science-fiction, 
bandes dessinées…
Il s’agit d’une façon de contribuer au développement de la lecture, de donner une 
seconde vie à certains ouvrages et faire partager la culture. 
Bien sûr, tous les utilisateurs comptent sur le civisme de chacun afin de souhaiter une 
longue vie à la boîte à livres !

Le conseil municipal a sollicité le concours de La Poste pour mettre en place une refonte de l’adressage dans la commune. Cette 
nécessité répond à la loi 3DS du 21 février 2022 relative à la différenciation, la décentralisation, la déconcentration et portant diverses 
mesures de simplification de l’action publique locale. Le décret applicable dès le 1er juin 2024,  impose aux communes de numéroter 
de façon cohérente et structurée toutes les habitations, lieux d’intérêts, lieux publics et bâtiments de la commune.
L’objectif est d’avoir une seule base nationale plus fiable, notamment pour résoudre les problématiques d’accès au secours, ou de 
livraisons de colis. Cela permettra aussi de faciliter le déploiement de la fibre, et de disposer de données GPS fiables.
Cette démarche implique un changement du numéro d’habitation, voire de nom de rue. Ce changement concerne chacun d’entre 
nous, c’est la raison pour laquelle, une réunion publique animée par une représentante de La Poste  a été organisée le 14 mars 
dernier, pour expliquer les enjeux,  la méthode et pour répondre aux interrogations de chacun. 
Puis, l’analyse de la situation effectuée courant mai, à mis en évidence des incohérences dans la numérotation, et dans certaines 
dénominations.
Dès que les décisions auront été approuvées par le conseil municipal, les habitants concernés par les changements seront invités à 
une réunion informelle.

RÉUNION PUBLIQUE POUR L’ADRESSAGE CHASSE AUX ŒUFS

L’entreprise Altitude Infra, spécialiste du déploiement, de l’exploitation et de la commercialisation de réseaux fibre optique 
aux côtés des collectivités locales, avait organisé avec Orange, une permanence fibre à la mairie le 21 mars dernier.
Vous avez été nombreux à vous rendre à cette rencontre. 56% des foyers sur la commune ont d’ores et déjà effectué une 
demande de raccordement. Nous vous rappelons que le réseau cuivre actuel va disparaitre : afin d’assurer la continuité de vos 
services (ligne téléphonique ou connexion Internet), il faut contacter un opérateur qui viendra vous installer gratuitement la 
prise fibre. Face aux vols répétés de câble dans nos campagnes, l’installation de la fibre est également devenue une priorité 
pour éviter de rester plusieurs semaines sans téléphone.

PERMANENCE FIBRE DU 21 MARS

MESSE

PLANTATIONS DE PRINTEMPS ET INSTALLATION DE BANCS PUBLICS

UNE NOUVELLE BOITE À LIVRES

L’association de pêche APVS a organisé son premier 
concours de pêche « à l’américaine » dans les étangs 
de la commune, le samedi 4 mai. 
Il s’agit d’une pratique pour laquelle chaque équipe 
de deux pêcheurs partage le même poste.
Pour cette première participation, 17 équipes se sont 
inscrites. Chaque  participant a reçu un lot, et  la remise des coupes aux gagnants a été faite 
en fin de journée en présence de monsieur le maire, Philippe Gosselin. Les coupes nous ont 
été offertes par la mairie, et je remercie Monsieur le maire pour ce geste.

Un deuxième concours aura lieu le samedi 17 aout 2024
Le 16 mars dernier, l’association avait déjà organisé dans la salle des fêtes un TROC PECHE, pour que les amateurs de pêche 
puissent renouveler ou échanger leur matériel.

Le président, Jacques Mucha

CONCOURS DE PÊCHE

Ce dimanche 26 mai a été l’occasion pour Vincent, président de l’association Solexine80, de 
sortir sa collection de Solex, de différentes générations. Solexine80 organise des ballades 
pour les adeptes de Vélosolex, à la découverte de notre région. 
Pour contacter l’association : VD80@outlook.fr

SOLEXINE80 SORT SES 2 ROUES


